

Was versteht man unter der Polynäsie?

Die Polynäsie begreift alle die Inseln, welche zwischen in der Sud - See zwischen Amerika und Asien liegen.

Welches sind die bedeutlichsten?

Die beträchtlichsten dieser Inseln sind die Städte-Inseln, worunter Urahaut die vornehmste ist; die Inseln St. Paul und Amsterdam; und endlich Neuseeland.



XCVI. Abschnitt.

Von dem Meere und der Schiffahrt.

Woran handelt diese Kritik?

Da die Geographie eine Beschreibung der ganzen Oberfläche der Erdkugel ist, und diese Oberfläche aus Erde und Wasser besteht; so ist nothwendig in wenig Wörtern von dem Meere, von seinen verschiedenen Theilen, und allem, was sich dahin beziehen kann, einen Beitrag zu geben: zumal da die Menge des Wassers so groß ist, daß die ganze Erdkugel davon könnte über 600 Schuh hoch bedeckt werden.

Gibt es verschiedene Meere?

Alle Meere hängen mit einander zusammen, folglich giebt es eigentlich nur ein Meer, dem man überhaupt den Namen des Oceans beigelegt.

Welches sind die verschiednen Theile derselben?

Die vornehmsten Theile desselben sind das Eismeer gegen Mitternacht von Europa; das Mongolische Meer gegen Morgen von Wien; das Indianische Meer gegen Mittag von Wien; das Arabische Meer gegen Abend von Europa und Afrika; das Nord - Meer gegen Morgen von